
VAe Paar berichtete ergänzend, dass die in der Vorlage angesprochenen zdi-
Roboterwettbewerbe sich an den Schulen eines großen Zuspruchs erfreuten. Dies spiegele sich 
z.B. an Erfolgen bei der Teilnahme an Wettbewerben auf internationaler Ebene wider. 
Leider hake es an anderer Stelle im Bereich des zdi-Netzwerkes, da Fördermittel des Landes 
bisher nicht in der zugesicherten Höhe geflossen seien und damit förderwürdige Projekte nicht 
zur Durchführung gelangen könnten. Man bemühe sich intensiv um die notwendigen Gelder, 
damit angestoßene Maßnahmen an den Schulen nicht in das nächste Jahr verschoben werden 
müssten. 
 


